

Un incendio en un laboratorio de la UJI obliga a evacuar a 20 personas - Mediterráneo - 29/07/2017

CASTELLÓN ► EN EL EDIFICIO DE INVESTIGACIÓN I

Un incendio en un laboratorio de la UJI obliga a evacuar a 20 personas

► Una máquina sobrecalentada inicia el fuego, que no deja ningún herido

► La sala contenía gases peligrosos y letales por inhalación, según los bomberos

MEDITERRÁNEO



NÚRIA B. BIGNÉ
nbalaguer@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Una veintena de trabajadores del edificio de Investigación I de la Universitat Jaume I tuvieron que ser desalojados ayer por la mañana a causa de un incendio en uno de los laboratorios. Según confirmaron fuentes de la UJI, una máquina sobrecalentada causó el inicio del fuego.

Los hechos sucedieron sobre las 11.50 horas y rápidamente se dio aviso al 112 por parte de los empleados de la sala, que se percataron del humo. A la llegada de los efectivos de emergencias, to-

►► Imagen de un bombero en el interior del laboratorio afectado, en un sótano del edificio de Investigación I.

dos los trabajadores habían sido ya desalojados, siguiendo los protocolos de seguridad.

Los efectivos municipales tuvieron que extremar las precauciones al proceder a la extinción, ya que en el interior del laboratorio había multitud de gases peligrosos y algunos que, incluso, podían ser letales por inhalación, según confirmó la Policía Local. Desde la UJI puntualizaron que se trataba de «un poco de CO₂».

Al riesgo por las condiciones químicas de los productos, se sumó la escasa visibilidad para llevar a cabo las tareas de sofocación, pues el recinto afectado se encuentra ubicado en el sótano y la intensa humareda dificultaba la visión a los bomberos.

Los medios desplegados lograron controlar rápidamente las llamas y, a los pocos minutos, el incendio se dio por extinguido. Posteriormente, procedieron a la

ventilación de la habitación. Sobre las 13.40 horas se dio por finalizado el servicio de los bomberos. Los 11 efectivos del dispositivo emplearon para apagar el incendio una bomba urbana pesada, un vehículo de mando y otro conocido como polisocorro. Aunque no hubo que lamentar daños personales, la Policía Local confirmó que los desperfectos en el interior del laboratorio de la UJI fueron cuantiosos. ≡